

Celulares, relojes inteligentes y hasta videojuegos: Avalúan en \$41 millones el violento asalto a multitienda en Valparaíso



Un cinematográfico asalto se produjo la noche de este jueves 12 en la tienda París ubicada en la avenida Argentina de Valparaíso, hecho que incluyó un intercambio de disparos entre los delincuentes y carabineros, la quema de dos vehículos, el lanzamiento de "miguelitos" y una veloz huida por Av. España en dirección a Viña del Mar. Fueron entre 10 a 15 los antisociales que, vestidos con overoles blancos y sus rostros encapuchados, ingresaron violentamente a la multitienda para comenzar a sustraer una serie de productos electrónicos, entre ellos, teléfonos celulares y relojes inteligentes de diferentes marcas, además de juegos de Nintendo Switch, entre otras especies. Mientras los asaltantes hacían de las suyas al interior del establecimiento comercial, otro grupo de hampones detuvo el tránsito en la avenida Argentina, a la altura del nudo Barón, para lo cual incendiaron dos automóviles y arrojaron

"miguelitos" al pavimento; esto, para dificultar una eventual persecución policial por la Av. España. Pero para mala suerte de los delincuentes, una pareja de Carabineros que atendía otro procedimiento relacionado a un robo en el supermercado Jumbo ubicado en la planta superior, llegó al lugar de los hechos y disparó contra los sujetos, originándose un intercambio de balas que convirtió el hecho en un asalto aún más de película. Tras dar aviso al resto de las unidades policiales de la región, Carabineros activó un plan, que permitió que en el límite entre Valparaíso y Viña del Mar se detuviera a tres personas, aparentemente vinculadas al robo en la multitienda de Av. Argentina. Esto, porque al interior del automóvil en el que se desplazaban se hallaron chalecos antibalas, armas de fuego, overoles y gran cantidad de cajas de teléfonos celulares. Todos los artículos fueron exhibidos por Carabineros de la 3ª Comisaría

Carabineros liberó imágenes de los tres delincuentes detenidos por su presunta participación en el atraco, además de dar cuenta el estado en el que quedaron los vehículos quemados.

Norte de Valparaíso, quienes **avaluaron el robo en 41 millones de pesos** y cuyos productos electrónicos fueron recuperados y serán prontamente regresados a la tienda. "Luego de la detención de tres sujetos por robo con intimidación y violencia en una multitienda en Valparaíso, estos fueron puestos a disposición de la Fiscalía local de Valparaíso. **Junto con su detención, se lograron incautar diversos artículos electrónicos encontrados en el sitio del suceso producto de este robo. La suma asciende a casi \$42 millones en elementos tecnológicos sustraídos**", sostuvo el mayor Javier Oportus, comisario de la 2ª Comisaría Central de Valparaíso.

Asimismo, planteó que **"junto a los detenidos se incautaron un chaleco antibalas y dos armamentos calibre .9 milímetros, uno de los cuales mantenía encargo por robo y el otro mantenía su número de serie robado.** Con esta detención, el Ministerio Público dispuso la concurrencia y la investigación a cargo de los equipos OS9 y Labocar, quienes están estableciendo la dinámica de los hechos, entrevistando testigos y levantando otros medios de prueba con el objetivo de poder esclarecer los hechos" De igual forma, la policía uniformada exhibió un video que muestra cómo quedaron los dos automóviles que fueron quemados por los delincuentes antes de huir del atraco.